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本报讯 近日，省环保厅督导组到高新
区督导大气污染防治攻坚冲刺 30天工
作。区党工委书记、管委会主任王新亭，区
党工委委员、管委会副主任张静伟等陪同。

在本次督导中，省环保厅督导组重
点检查了高新区国测点周边空气质量情
况。并提出，要安排专人紧盯国测点，时

刻关注数据变化，一旦发现数据异常，要
及时分析原因并抓紧解决问题。

王新亭表示，针对督查中出现的问
题，将及时采取措施：一是要对国测点周
围的停车场进行取缔。二是要加强对 3
公里范围内各类工地、企业的排查，一旦
发现问题，严格问责处罚。三是要将压

力传导到位，微型站点定岗定位，每天进
行考核，对排名后三位的进行约谈。

下一步，高新区将对照 2017年大气
污染防治攻坚冲刺 30天行动方案，加强
领导、明确责任、强化调度、严格追责，力
争在冲刺30天中做出更好的成绩。
记者 孙庆辉

区领导召开新型城镇化例会
加大工作力度
推进四环快速化建设

本报讯 12月 7日下午，高新区党
工委副书记、管委会常务副主任李金
勇召开新型城镇化例会，就四环快速
化与部分道路征迁事宜、改造项目相
关资金拨付及其他工作推进情况进行
了研究。区财政局、国土局、规划局、
建设局、房管局、土储中心、房屋征收
办、高新实业及5个办事处、执法局、市
政局等相关局办负责人参加了会议。

李金勇表示，四环快速化与部分
道路征迁是市政府十分重视的重点工
作，是关系人民群众切身生活的大事，
是提升人民群众获得感的重要手段。
各涉及局及办事处要加大工作力度，
加快推进速度，努力完成市政府及管
委会制定的各种目标任务，满足人民
对美好生活的不断向往。
记者 孙庆辉

省科技厅和招商银行总行到
高新区调研
助推高新区
产业、科技、金融发展

本报讯 11月 30日上午，省科技
厅中小企业办副处长刘云霞、招商银
行总行小企业金融部总经理助理一行
到高新区调研，高新区党工委委员、管
委会副主任王宏伟陪同调研。

王宏伟首先介绍了高新区基本情
况，详细阐述了高新区“四链一城”发
展思路，介绍了高新区长期积累的产
业孵化能力、企业培育能力、创新创业
资源聚集、相对完善的政策体系等四
大优势。同时，重点围绕科技金融支
持、促进智慧产业和重点产业发展作
了介绍。

随后，各参会部门负责人围绕科
技企业整体情况、金融业扶持政策、各
类金融机构聚集要素等方面进行了详
细汇报。

最后，王宏伟就金融更好地服务
实体经济、科技以及金融结合等方面，
与招商银行和省科技厅相关负责人进
行了深入交流探讨。招商银行方面表
示，高新区发展态势良好，尤其在中小
企业扶持、科技金融等方面具备较大
的合作空间，并进一步表示，愿与高新
区加强交流沟通，加大合作力度，助推
高新区产业、科技、金融发展。
记者 孙庆辉 文/图

力争重点项目申报数、体量、开工量“三量齐增”

高新区推进招商引资暨重点项目工作
本报讯 为增强产业发展后劲、夯实

“四链一城”建设基础，全面建设以重点
项目为核心载体的自主创新示范区新局
面，近日，高新区党工委书记、管委会主
任王新亭主持召开全区招商引资暨重点
项目推进大会。区党工委委员、管委会
副主任王宏伟等参加会议。

会议首先听取了区商务局关于高新区
2017年招商工作情况及签约落地项目存
在问题的汇报。针对重大招商引资落地存
在的问题，会议进一步明确各时间节点、工
作任务、责任单位，并列入督查事项。

会议还听取了区经济发展局关于部
分重点项目选址、2017年重点项目进展
情况、2018年谋划项目情况以及重点开
工项目分季度实施情况的汇报，并印发
了《郑州高新区 2018年新开工项目分季
度实施网络计划一览表》。针对存在的
问题，会议要求各职能部门、分包责任人
主动作为、提高效率，对于明确时间节点
的事项要加快完成，对于不能明确时间

节点的，采取系统会商机制，制订解决方
案加快推进。

王新亭强调，一要进一步抓项目谋
划，抢抓国家自主创新示范区机遇，结合
高新区空间布局，突出项目重要载体，聚
焦智慧产业，夯实产业发展后劲，精心谋
划一批发展潜力大、科技含量高的产业
化项目，进一步优化投资结构。二要进
一步抓项目流程，坚持“网络计划—系统
会商—一次交办—督查问效”工作方针，
牵头单位要积极与规划、国土、环保、土
储、办事处等有关单位无缝对接、系统会
商，确保网络计划得以有效实施。三要
进一步抓要素供给，要将土地指标、规
划、附属物清理统一调配、管理，对于规
划方案符合标准的项目及时供地。四要
进一步抓项目选报，按照谋划一批、推进
一批、结转一批的原则，加强与上级部门
的沟通衔接，选报与国家自主创新示范
区建设相匹配的重大项目列入省、市重
点建设“盘子”，力争 2017年重点项目申

报数、体量、开工量“三量齐增”。
2018年是建设国家中心城市关键之

年，也是建设国家自主创新示范区的攻
坚之年，郑州高新区将坚持以“四重点一
稳定一保证”工作机制为统领，坚持目标
导向、问题导向和“创优势、增实力、补短
板、能抓住”的工作方针，坚持把重点项
目建设作为应对复杂经济形势、落实供
给侧结构性改革、夯实“四链一城”建设
的重要措施。

高新区拟定的2018年重大项目工作
思路为“1166”，即 ：1个总目标，1个“网络
计划—系统会商—一次交办-督查问效”工
作方针，在服务体系、联审联批、要素供给、
环境优化、并联推进、统筹谋划6个方面做
好保障，重点打造亿达、联东、大数据、智能
装备、新天科技、思维自动化6大重点工程，
厚植自主创新示范区主导产业发展后劲，
全面开创、建设以重点项目为重要载体的
自主创新示范区新局面。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

本报讯 12月 6日，高新区人大工
委组织辖区市、区人大代表，办事处人大
工委主任及人大工委全体干部共45人学
习贯彻党的十九大精神暨代表履职培
训。市人大常委会副主任王贵欣，高新
区党工委书记、管委会主任王新亭，区
党工委副书记、管委会常务副主任李金
勇，党工委副书记张良才等出席，区人
大工委主任李幸福主持会议。会议邀
请知名专家、市人大常委会委员、市人
大选工委主任阎铁成就十九大报告以
及开发区人大代表如何履行职责进行
专题辅导，

王新亭首先做大会动员。他结合十
九大报告，对高新区近年来的发展情
况、发展方向进行认真提炼，透彻分析。

阎铁成结合十九大报告以及作为高
新区人大代表应该如何履行职责等从三
个方面给与会代表们上了一堂生动的宣
讲课：一是模范贯彻党和国家的路线方
针是人大代表的基本政治素质；二是引
领发展是人大代表的光荣使命；三是认
真履职是人大代表的神圣使命。

河南小樱桃动漫集团有限公司董事
长张国晓表示：“通过培训活动，收获很
大，结合十九大报告，深刻体会到国家
对文化建设的重视程度，企业非常有信
心将文化产业工作越做越好。近年来，

高新区文化产业的发展很有亮点，政府
给予了大力支持与政策帮助，个人对高
新区未来的发展前景信心满满。”随后
各行各业代表都积极对高新区的发展
以及作为人大代表如何履职尽责建言
献策。

李幸福结合分组讨论意见作了总
结。本次培训的主要目的就是帮助人大
代表提高政治理论素养，树立服务群众
观念，增强人大代表意识，提高依法参与
政府事务的能力，代表学习培训是为了

提高人大代表依法履职的能力，从而真
正充分发挥人大代表的作用。作为人大
代表，要始终走在经济建设的第一线，要
从听民意、献良言、搞监督三个方面依
法履职。高新区人大工委要始终把服
务好高新区全局工作作为首要任务，奋
发有为，开拓进取，为高新区建设国家
自主创新示范区郑州片区核心区贡献应
有力量。
记者 孙庆辉
通讯员 赵翔宇 文/图

高新区人大工委组织人大代表学习十九大精神

提高人大代表依法履职能力

省环保厅督导高新区大气污染防治工作


